Le parking et les abords du Palais des Congrès vont enfin être refaits

Le budget des travaux avoisine les 3 millions €

ela fait plus de dix que ce dossier traînait mais cette fois ca v est! La Ville vient d'accorder un avis favorable à la rénovation complète du parking et des abords immédiats du Palais des Congrès. Les travaux devraient être terminés pour la fin 2021.

Tous ceux qui le connaissent vous le diront: le parking devant le Palais des Congrès et l'hôtel Liège Congres fait peine à voir. Il est rempli de trous et d'herbes folles tandis qu'on voit régulièrement des rats se promener dans sa partie située au sous-sol. Et la situation perdure ainsi depuis au moins dix ans.

auraient été finalisés pour l'ouchaîne Vandervalk il y a un an, pour avis et, s'il est aussi posi-

mais il n'en fut rien.

Mais qu'à cela ne tienne, cette fois c'est parti. Le collège échevinal liégeois vient de donner un avis favorable au projet de

> Le nombre total de places de parking passera de 182 à 238 et davantage en sous-sol pour permettre la création d'îlots de verdure en surface

On aurait cru que les travaux l'intercommunale IGIL qui gère le Palais. Le dossier va être enverture du nouvel hôtel de la voyé au fonctionnaire-délégué

tif, les travaux pourraient alors commencer dans la foulée. fin d'année ou début de la suivante au plus tard.

DE 182 À 2.387 PLACES

« Ils consistent en la démolition et la reconstruction des deux niveaux de parking, explique l'échevine de l'Urbanisme Christine Defraigne. Le nombre total de places passera de 182 à 238 et davantage en sous-sol pour permettre la création d'îlots de verdure en surface. Il v en aura 105 en surface et 133 en sous-sol. Créer un deuxième sous-sol pour tout enterrer aurait entraîné un coût supplémentaire de deux millions, ce qui était vraiment trop cher. » Le nouveau schéma est également très attentif au cheminement des piétons et des cy-

qu'on en profitera dans la foulée pour démolir la partie couverte entre le palais et l'hôtel qui n'a quasiment jamais servi, ainsi que le sas de passage entre le parking et la cour intérieure du palais. «Et cette cour intérieure sera aussi revue, re-

qu'elle bénéficiera d'un réamé-

Mais ce n'est pas tout puis-

prend Christine Defraigne puisgarer gratuitement depuis des clistes qui sont toujours fort nagement complet et d'un nou- décennies en seront pour leurs

vel auvent plus petit et plus frais puisqu'il sera alors réservé

Le budget global des travaux lègue Gilles Foret étudie actuelavoisine les trois millions d'euros. Les nombreux promeneurs, utilisateurs du palais et touristes de l'hôtel seront ravis d'assister à cette cure de jouvence d'un édifice qui date de

la fin des années 50. Par contre, ceux qui allaient s'y sûr payant au tarif que décide-

aux congressistes. «Mon collement un plan de mutualisation de tous les parkings du centre-ville. Celui-ci pourrait donc également servir lorsqu'il n'y a pas de manifestations prévues au palais des Congrès. Mais dans ce cas, il sera bien ra l'IGIL. » O

LUC GOCHEL

